

## ABSTRAK

**Jusuf Baktiar Nainggolan. NIM. 3133321036. "Taman Wisata Alam (TWA) Sicike-cike Sebagai Suatu Destinasi Wisata di Kabupaten Dairi. Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial. Jurusan Pendidikan Sejarah Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan : Untuk mengetahui Taman Wisata Alam (TWA) Sicike-cike sebagai suatu destinasi wisata sejarah dan wisata alam di Kabupaten Dairi. Upaya yang dilakukan pemerintah dalam mengembangkan dan meningkatkan potensi Taman Wisata Alam dan dampaknya terhadap masyarakat setempat. Penelitian ini bersifat kualitatif dengan menggunakan data deskriptif hasil observasi. Data diperoleh dengan menggunakan metode penelitian lapangan (*Field Research*), Penulis juga melakukan studi dokumen dan studi kepustakaan untuk mencari perbandingan informasi dari berbagai sumber. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Taman Wisata Alam (TWA) Sicike-cike merupakan wisata alam. Berbentuk ekowisata yang merupakan kegiatan wisata berwawasan lingkungan dengan mengutamakan aspek konservasi alam dan aspek budaya sosial masyarakat lokal. Bila melihat perkembangannya ada cerita sejarah yang dapat diketahui jika melakukan wisata. Taman Wisata Alam Sicike-cike sangat berpotensi menjadi wisata sejarah/wisata budaya karena terdapat sebuah cerita legenda tentang terbentuknya tiga danau di area lokasi wisata, yang sangat erat dengan kebudayaan masyarakat Pakpak. Taman Wisata Alam masih kurang dalam hal pengembangannya, alasan pemerintah daerah mengatakan hak tanah dari hutan masih kepemilikan Pemerintah Pusat dalam hal ini Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam (BBKSDA), jadi proses pengembangannya masih bisa dilakukan jika surat hak penuh sudah resmi jadi milik pemerintah Kabupaten Dairi. Destinasi wisata Taman Wisata Alam Sicike-cike akan sangat perlu dikembangkan oleh masyarakat dan pemerintah guna menambah devisa daerah dan promosi keindahan alam Kabupaten Dairi melalui budaya, keberagaman, seni, peninggalan sejarah, dan ekowisata.

***Kata Kunci : Destinasi, Wisata, Kabupaten Dairi***

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY